

入間市立藤沢中学校 学校だより
第3号 令和3年6月1日
校長 山田 亮太



学校教育目標 自立と貢献

日々新たに

人権週間

5/12(水)～18(火)の期間、人権週間として全校で取り組みました。人権について考え「笑顔があふれるみんなが幸せな学校」を実現させるために次のことに力を入れました。

①貢献 ②気遣い ③友達の良い所探し

取り組みの成果として、笑顔がさらに増えてきた気がします。人権週間は終わりましたが、人権について考えることはこれからも大切です。「貢献・気遣い・良い所探し」がこれからも当たり前
の習慣となるようにしてほしいと思います。



雨の中の資源回収

挨拶標語
入選作品

「こんにちは 五文字で広がる 笑顔の輪」
「大切な 思いをこめて あいさつを」
「あいさつで 小さなしあわせ 届けよう」



プール掃除をあすか学級で

あすか学級の生徒がプール掃除をしてくれました。2年ぶりの掃除だったので、汚れはたまり、雑草は伸び、ハトが飛び出したりと大変な中での掃除でしたが、一生懸命取り組んでくれ、とてもピカピカになりました。おかげで水泳の授業が気持ちよくできそうです。ありがとうございました。

6月5日は開校記念日



6月5日は、我々が藤沢中学校の開校記念日です。今年で75周年となります。本校は開校以来今日まで**13,477**名の卒業生を輩出している歴史と伝統のある学校です。

開校当初から昭和41年まで、藤沢中学校は今の藤沢公民館がある場所にありました。その後、現在の場所に移転し、今日の藤沢中学校があるわけです。開校記念日にあたり、学校の歴史について思いをはせ、伝統とは、母校愛とは何かを考えてみるのも大切かと思われま

陸上、男子テニスが県大会へ！ バレーボールも地区大会へ！

【学校総合体育大会入間市予選会の結果】

- 男子ソフトテニス部…個人戦3位 ※県大会出場 団体戦3位
- バレーボール部…第3位 ※地区大会出場
- サッカー部…第3位 新人戦に期待！
- 女子バスケットボール部…第3位 新人戦に期待！
- ソフトボール部…第3位 新人戦に期待！
- 野球部…2回戦惜敗 新人戦に期待！
- 男子バスケットボール部…1回戦惜敗 新人戦に期待！
- 女子ソフトテニス部…個人戦ベスト8 団体戦2回戦惜敗 新人戦に期待！
- 卓球部…個人戦3位 団体戦3位 新人戦に期待！
- 陸上部…男子総合第3位 女子総合第2位 男女総合第3位



【男子】	2年100m	第3位		
	3年100m	第2位	※県大会出場	
	200m	第1位	※県大会出場	第3位
	1500m	第3位		
	110mH	第2位		
	1年走幅跳	第1位	※県大会出場	
	走高跳	第2位		第3位
	400mR	第1位	※県大会出場	
【女子】	2年100m	第1位	※県大会出場	
	3年100m	第1位	※県大会出場	
	1年800m	第3位		
	走幅跳	第1位	※県大会出場	
	砲丸投	第1位	※県大会出場	第3位
	400mR	第3位		
	1年走幅跳	第2位		

令和3年度学校評議員の委嘱について

本校では、毎年、学校が行う教育活動について、学校評議員の皆様より多角的な見地からの様々なご意見をいただき、学校経営に活かしています。今年度は、次の5名の方をお願いしました。

今月の言葉 「その日頑張れた自分をほめる」 毎日寝る前に、自分がその日頑張れたことを思い出して『よく頑張った』って自分をほめてみましょう。そうやって、頑張ったり成長したりすることが『楽しい』ことだと自分に教えてあげることが大切です。